



湧別町立ゆうべつ学園

学園だより

令和6年6月28日
(第5号)
校長 若松 征一

重点教育目標「多様な仲間と共に 学びを創る 子ども」が育つ学園の創造

よく学び、存分に楽しみ、成長した運動会！

6月1日（土）、運動会を無事に開催することができました。保護者や地域の皆様には、ご多用の中、お越しいただき心から感謝いたします。ありがとうございました。

子どもたちは運動会に向けて、日々一生懸命練習してきました。練習を頑張っている子どもたちの姿をみるたびに心が動かされました。競技に勝つためにアイデアを出し合ったり、約束事を決めたり、本番までの準備を通して成長してきました。

当日は、生徒会で決めたスローガン「チームで戦え！～笑顔満開・全力のゆうべつ魂～」という言葉どおり、チーム一丸となり、互いに支え合いながら、一人一人が力を発揮し、やり切った笑顔を見ることができました。また、係の活動でも集団の中で自分の役割を自覚し、責任をもってやり遂げようとする過程で大きく成長することができました。上級生の姿を見て「すごいなあ」と感じたことも一つの成長です。子どもたちは、運動会を通してよく学び、存分に楽しみ、成長することができました。

現在、子どもたちは運動会での学びを学校生活に生かして頑張っています。「運動会の話し合いで改善点や良かった点を見つけ出し、次に生かすことが大切だということ学びました。運動会の練習や本番で学んだことを学校生活や習い事などで生かしていきたいです。」これは、ある子どもの振り返りです。また、見ていただいた阿部教育長からは、「子どもたちが互いに支え合いながら、全力で楽しむ姿が見られ、温かさを感じる運動会でした。子どもたち、先生方一人一人の動きが明確になっており、バタバタせず、スムーズな流れもよかった。」と、感想をお聞きすることができました。

今後も、様々な行事や活動が、子どもたちにとって意義あるものとなるよう、教職員で知恵を出し合い、工夫して進めてまいります。保護者の皆様の変わらぬご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



ダンスの様子（1～3年生）



よさこいの様子（4～6年生）



大縄跳びの様子（7～9年生）



全校リレーの様子（1～9年）



全校リレーの様子（1～9年）



全力で応援する子どもたち

全国体力・運動能力、運動習慣等調査開始！

令和6年度の本校児童生徒の体力や運動習慣の実態調査を行いました。今後、測定数値を分析し、子ども達の体力向上に必要な授業改善に役立てていきます。



上体を素早く起こす
「上体起こし」



左右へ往復する
「反復横跳び」



20mの往復を繰り返す
「シャトルラン」

リラ街道の整備に汗！



今年も、ゆうべつ学園前期課程と吹奏楽部・バレー部によりリラ街道にマリーゴールドを植えました。この活動により、児童生徒の地域美化への意識が向上し、地域の皆さんの目を楽しませてくれると思います。今後とも、地域との協力を大切にし、美しい街づくりに貢献してまいりますので、ご支援

とご理解を賜りますようお願い申し上げます。



リーディング倶楽部「たんぽぽ」の読み聞かせ

ゆうべつ学園には、毎週水曜日の朝、学習の時間に「リーディング倶楽部たんぽぽ」による読み聞かせ活動が行われています。対象は前期課程の1年生から3年生までで、ボランティアの皆さんが絵本を通して子どもたちに豊かな物語の世界を届けています。



緑の募金運動へのご協力ありがとうございました



児童会・生徒会では、6月24日（月）から28日（金）の期間、共同で「緑の募金」に取り組みました。朝と放課後に募金活動を実施しました。集まった募金は、森づくり活動等に活かされます。ご協力ありがとうございました。

7月の行事予定はこちらからご覧下さい。

